



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JANVIER 2024

TÉLÉCHARGER

VUE D'ENSEMBLE DU SECTEUR DU BÉTON À L'OCCASION DU GIC 2024



Le GIC 2024, le plus grand salon européen dédié au béton qui se tiendra en avril 2024 au Piacenza Expo en Italie, devrait surpasser le succès de l'édition 2022 avec des ventes de stands notables et le parrainage de plus de 60 associations professionnelles à ce jour. Des nouveautés sont aussi au programme, comme les Italian Demolition & Recycling Awards, un espace de démonstration en extérieur et une conférence dédiée aux grues à tour, offrant ainsi toujours plus aux participants de cet événement unique dédié à tous les acteurs du secteur du béton.

Ouverture officielle du GIC 2022.

Le [GIC 2024](#), prévu du 18 au 20 avril au Piacenza Expo en Italie, devrait être le plus grand salon d'Europe dédié au béton, avec plus de participants, et notamment non italiens, que jamais auparavant. Événement unique pour tous les acteurs du béton, le GIC présente des matériaux, des composants, des équipements et des technologies couvrant tous les aspects de ce secteur, offrant ainsi un instantané exhaustif de la situation actuelle et des tendances à venir.

Au-delà de la pure production de béton, le GIC met l'accent sur les produits et services en lien avec le cycle de vie du béton dans sa globalité, de l'extraction et du traitement des agrégats à la production de ciment, en passant par la pré-fabrication, la construction, la maintenance, la démolition et le recyclage des structures en béton. Parmi les exposants se trouveront des fournisseurs de centrales à béton, d'équipements de convoyage, de concassage et de criblage, de camions-toupies, de coffrages et d'accessoires, de chapes, de finisseurs, de produits chimiques et d'additifs, de grues à tour, d'excavatrices, de chargeuses sur roues et bien plus encore.

Vainqueurs des Italian Concrete Technology Awards (ICTA) 2022.

Nouvelles récompenses, espace d'exposition et conférence

Reconnaissant l'importance grandissante de la démolition et du recyclage du béton alors que le secteur de la construction cherche à améliorer sa durabilité, le GIC 2024 remettra les tout premiers Italian Demolition & Recycling Awards (IDRA), ainsi que la nouvelle édition des Italian Concrete Technology Awards (ICTA).

Une autre évolution du GIC visant à offrir toujours plus de valeur à ses participants est le nouvel espace de démonstration. Rempli de sable et d'agrégats pour simuler un environnement de carrière, ce nouvel espace interactif a incité plusieurs OEM à faire la démonstration de leurs chargeuses sur roues et concasseurs de pointe.

Dans le cadre de l'auditorium, le GIC 2024 mettra en lumière le rôle crucial des grues à tour dans la construction et la démolition des structures en béton. Pour la première fois, l'événement proposera une conférence dédiée aux grues à tour

qui mettra l'accent sur leur utilisation dans le mélange du béton, le coffrage et la gestion globale des matériaux pour les projets impliquant du béton armé.

Par ailleurs, la conférence sur la construction et la maintenance des pistes d'aéroports civils et militaires fera son retour pour la plus grande joie de responsables universitaires et d'autorités en charge de la gestion d'aéroports et d'infrastructures.

« Nous ne souhaitons pas seulement que chaque nouvelle édition du GIC soit plus grande, mais aussi meilleure, et nous recherchons en permanence de nouvelles façons de perpétuer la réputation chèrement acquise du GIC en tant que principale plateforme de réseautage, de veille des tendances du secteur et d'exploration de technologies révolutionnaires dans le domaine du béton », explique Fabio Potestà, directeur de la société Mediapoint & Exhibitions en charge d'organiser le GIC.

Le salon connaît un véritable élan avec les réservations actuelles, qui indiquent que le GIC 2024 devrait dépasser les 234 exposants et 5 000 visiteurs enregistrés durant l'édition 2022, qui fut impactée par le COVID. À ce jour, plus de 60 associations et organismes professionnels ont déjà confirmé leur parrainage, véritable signe de l'impatience et de l'enthousiasme croissant suscités par ce salon.

Le GIC 2024 se base sur le succès du dernier événement organisé par Mediapoint & Exhibitions, le GIS 2023, qui s'est aussi tenu à Piacenza en octobre 2023. Avec ses 432 exposants, ce salon dédié aux secteurs du levage, de la manutention industrielle et portuaire et du transport lourd a été le plus grand événement jamais organisé par Mediapoint & Exhibitions, et ces deux événements partagent le même format fortement spécialisé et concentré, ce qui est de bon augure pour le GIC en avril.

Fabio Potestà relève des similitudes entre le GIS et le GIC, en mettant l'accent sur l'importance des équipements de levage pour la manutention du béton sur les chantiers de construction, ainsi que sur le besoin de véhicules spéciaux pour le transport de grands composants manufacturés.

« Notre public du secteur du béton qui a participé au GIS en octobre a été époustoufflé par l'atmosphère survoltée et le nombre de machines vendues sur les stands, ce qui a renforcé leur confiance dans le GIC », a-t-il poursuivi.

Tout en restant prudent vis-à-vis des prévisions, Fabio Potestà se montre confiant concernant la cinquième édition du GIC. « De plus en plus de sociétés reconnaissent la valeur de notre format concentré et concis, qui offre aux exposants et aux visiteurs de meilleurs retours sur leurs investissements en termes de temps et sur le plan financier, que des salons plus grands dédiés à la construction en général. Je pense que le GIC 2024 sera notre salon le plus important et le plus réussi ! », a-t-il conclu.

Inscrivez-vous pour obtenir votre pass visiteur gratuit et en apprendre plus sur le GIC 2024 à l'adresse www.gic-expo.it/en/.